

Ressort: Auto/Motor

Schweiz: Frau nach Sturz aus Straßenbahn verstorben

Zürich, 09.04.2015, 11:29 Uhr

GDN - In Zürich ist am Mittwoch eine 29 Jahre alte Frau aus einer stillstehenden Straßenbahn gestürzt - wenige Stunden später starb sie aufgrund der starken Verletzungen. Am Mittwochvormittag gegen 08:30 Uhr war die Frau aus Eritrea am Bahnhof im Züricher Stadtteil Wollishofen aus einer stillstehenden Straßenbahn gestürzt, teilte die Polizei mit.

Sie musste daraufhin mit schweren Kopfverletzungen in ein Krankenhaus gebracht werden. Dort erlag die 29-Jährige am Mittwochabend ihren Verletzungen. Die genauen Umstände, die zum Sturz geführt haben, sind noch unklar. Die Ermittlungen der Stadtpolizei Zürich dauern an.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52688/schweiz-frau-nach-sturz-aus-strassenbahn-verstorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619